

Klicken Sie [hier](#), um dieses E-Mail im Browser zu sehen.

PRESSEnews

A.R.T. redaktionsteam

Hotel Karnerhof (Faaker See): Umbau und Neueröffnung im Mai 2022

Restaurant, Wellness, Lobby: Umbau eines Kärntner Traditionsbetriebs

Familie Karner lüftet erste Geheimnisse, so sind unter anderem ein Infinity-Pool, ein Warm-Sprudelbecken, ein Bewegungs- und Relaxraum mit Seeblick, eine neue Saunalandschaft und Ruhezonen geplant. Die Terrasse mit Seeblick wird ebenfalls neugestaltet. Die erweiterte Infrastruktur bettet sich zum See hin in den 100.000 m² großen Park ein. Durch die Lage im Dreiländereck ist der Karnerhof optimaler Ausgangspunkt für Entdeckungen in Kärnten, Slowenien sowie im italienischen Friaul.



Vorschau auf den neuen SPA-Bereich mit Blick auf Faaker See und den markanten Mittagsgogel.
(Rendering)

Foto: Thurner Generalplanung | **Zum Download weiterer Renderings klicken Sie bitte auf das Bild!**

Herzstück des Zubaus ist der neue Spabereich mit freier Sicht auf den markanten Mittagkogel und den türkisblauen Faaker See: Ob im 20 Meter langen beheizten Infinity-Außenpool, in den gemütlichen Ruheräumen oder im Bewegungs- und Relaxraum – See und Berge werden gewissermaßen allgegenwärtig sein.

Ebenfalls neu entsteht eine Saunalandschaft mit Panoramasauna, Biosauna, Dampfbad, Infrarotliegen und gemütlichen Ruhezonen, die sich unter anderem mit Eichen- und Nussholzelementen sowie hochwertigen Stoffen in Grau- und Türkistönen präsentieren.

Ein großzügiger Bewegungs- und Relaxraum mit Glasfronten und Seeterrasse bietet ausreichende Möglichkeiten für Aktivität und Entspannung. Mit diesen Angeboten unterstreicht Familie Karner, dass der Faaker See auch im Winter eine Top-Destination zum Relaxen ist.

„Wir haben bereits jetzt hohe Nachfrage, den Karnerhof und den Faaker See auch im Winter erlebbar zu machen. Den Gästen geht es um die Landschaft, den Ausblick, die Ruhe und die Beschaulichkeit“, erzählt Ursula Karner. „Wir planen Themenwochen mit Yoga, verschiedene Fitness- und Bewegungsprogramme oder auch Fastenwochen. Unsere Gäste werden einen Mix aus Aktivprogrammen indoor wie outdoor, Relax-Möglichkeiten und – wie bisher – beste Alpe-Adria-Küche vorfinden.“

Der Eingangs- und Rezeptionsbereich bekommt ein völlig neues Gesicht, geprägt von skandinavischen Einflüssen, mit architektonischer Leichtigkeit, reduzierten Farben und minimalistischen Formen. Eine ähnliche optische Neuausrichtung erfährt auch eines der Hotelrestaurants.

Bekannt ist der Karnerhof unter anderem für die Restaurantterrasse mit sensationellem Seeblick; ergänzend dazu wird es im Lobbybereich eine weitere Terrasse Richtung See geben, die bei einem Kaffee oder Glas Wein zum Verweilen einlädt.

Ursula und Alfred Karner, die den Familienbetrieb in dritter Generation führen, investieren rund 8 Millionen Euro. Die Saison am Karnerhof beginnt mit 6. Mai 2022 und endet mit 8. Jänner 2023.

Familie Karner, Hotel Karnerhof**S**

Karnerhofweg 10, 9580 Egg am Faaker See, Austria

Tel +43 (0)4254/2188, hotel@karnerhof.com, www.karnerhof.com

Bei Fragen stehe ich Ihnen gerne telefonisch unter 0043 (0) 662 / 822 127 - 15 oder per Mail unter s.koeltringer@artmail.at zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Susanne Költringer

A.R.T. RedaktionsTeam



[KONTAKT](#)

[IMPRESSUM](#)

[DATENSCHUTZ](#)

A.R.T. Redaktionsteam Ges.m.b.H. | Bergstraße 12 | A-5020 Salzburg
Tel. 0043 (0) 662 / 822 127 | E-Mail: office@artmail.at | Web: www.art-redaktionsteam.at

Sie können sich [hier](#) von diesem Newsletter abmelden.